



„Gemeinsam glauben wir, gemeinsam beten wir und gemeinsam geben wir.“ Stefan Striefler ist einer der vier Leiter von [gebetsbewegung.bfp.de](http://gebetsbewegung.bfp.de). Man spürt ihm ab, dass er voller Elan für dieses Anliegen ist. „Es geht uns um die Anliegen unserer Gemeinden und unseres Landes und um Gemeindeneugründung in unserem Land, besonders im Ostteil von Deutschland“, hält Stefan dem BFP-Vorstand in seiner Januarklausur vor Augen.

Die Gebetsbewegung im BFP, die auf Impuls von Präses Johannes Justus für 2019 gestartet wurde, hat richtig Fahrt aufgenommen. „Der Kalender für Gebetsabende auf der Homepage hat schon sehr viele Einträge, aber es gibt noch ausreichend Möglichkeit sich zu beteiligen.“

### Wie Sprengstoff ohne Zünder

„Es sollte keine Gemeinde in unserem Bund in diesem Jahr in unserem Gebetskalender fehlen“, motiviert der Präses. Im Motivationsvideo, das auf der Internetseite abgerufen werden kann, äußert sich Joseph Nelson, der ebenfalls zum Leitungsteam der Gebetsbewegung gehört: „Eine Gemeinde ohne Gebet ist wie Sprengstoff ohne Zünder“. Er und das ganze Team sind gespannt, was durch die Gebetsbewegung im BFP ausgelöst wird.

So darf es in diesem Jahr in vielen Gemeinden richtig „zündend“, wenn die Gemeinde sich zum gemeinsamen Gebet trifft. Auf dem gemeinsamen Gebet ruht Segen. Der Präses ruft alle Leiter im Bund auf, sich für dieses Anliegen stark zu machen und entsprechende Abende in der eigenen Gemeinde zu planen. Auf der Internetseite kann man unter „Stories“ einige Beispiele von Gemeindegründungen im Osten des Landes per Video anschauen.

### Konkret beten

Die konkreten Gebetsanliegen, die auf der Homepage zu finden sind, teilen sich in drei Bereiche: Anliegen des Landes, Anliegen des BFP und Gemeindegründung. Für das Land steht das Gebet für Regierende (1. Tim 2,2) um Weisheit und Schutz. Göttliche Gebote und Prinzipien sollen unsere Gesellschaft prägen.

An oberster Stelle der Anliegen für den BFP steht, dass Gemeinden Menschen in Gottesbeziehung hineinführen und



diese zu Jüngern machen.

## **Anliegen Gemeindegründung**

## **Nachrichten des Bundes**

## **Freikirchlicher Pfingstgemeinden**

Beim Thema "Gemeindegründung" schlägt das Herz aller Beteiligten höher. Hier geht es konkret um neue Gemeindegründer, dabei denkt man auch besonders an junge Leiter, Leiter aus der Geschäftswelt, Leiter aus Sport u. Kultur, internationale Leiter und Leiterinnen.

Daneben findet sich unter den Gebetsanliegen die finanzielle Freisetzung für Personalkosten, Locations und Equipment. Auch die Internationalen Gemeinden sind im Fokus des BFP. Gemeindegründung unter Farsisprechenden, Gemeindegründung unter Muslimen (Kurden, Iraker, Iraner, Türken, Syrer) werden genannt.

Ein weiteres Anliegen sind Gemeindegründungspartnerschaften mit ausländischen Werken und Bewegungen, sowie Gemeindegründungen des BFP im Ausland, u.a. auch in Israel.

Die Projekte des BFP sind zahlreiche (GROWEB, Kirchenthür, Projekt Mecklenburg-Vorpommern, Exponential, Go-Church, CFK, CGG, ...). Wo öffnen sich neue Visionen für Gemeindegründung in bestehenden Gemeinden, die zu Muttergemeinden werden?

## **Glauben, Gebet und Geben**

Nicht zuletzt ermutigt der Präses zu einer großzügigen Spende für Gemeindegründungen an so einem Gebetsabend.

Wann nimmt deine Gemeinde teil? (up)

Am besten heute: [gebetsbewegung.bfp.de/anmeldung](http://gebetsbewegung.bfp.de/anmeldung)

[Zurück](#)